

Le Canada représente une forme d'avenir qui nous est chère et dont nous suivons l'évolution avec beaucoup d'intérêt, et vous le voyez, de très près, grâce à une présence directe et des moyens de coopération non négligeables.

La place que le Canada occupe et continuera à occuper dans nos relations culturelles est fonction de notre volonté d'aller de l'avant sur un chemin que nous avons tracé ensemble patiemment et sans heurts, elle sera aussi fonction du futur qu'il se donnera et auquel nous souhaitons qu'il continue à nous associer.